



# KEIZAI ニュース

## 千葉経済大学附属高等学校

No. 179  
2025年2月7日

2025年の初日の出  
(新館9階より撮影)

【発行】千葉経済大学附属高等学校 入試広報センター  
〒263-8585 千葉市稲毛区轟町4-3-30 TEL. 043-251-7221(代) FAX. 043-284-0124 http://www.cku-h.ed.jp/

### 前期選抜試験実施 精一杯力を発揮!!

令和7年度の前期選抜試験が1月17日に実施されました。受験生は皆、真剣な態度で取り組み、精一杯全力を尽くしていました。  
また、可否はホームページで確認できますが、掲示発表にも生徒・保護者の方が来校し、喜び合う姿がみられました。



筆記試験



合格発表



面接試験



### ★めざましい生徒の活躍★

#### 【柔道部】◆千葉県高等学校新人柔道大会

- 男子個人戦  
-60kg級 **優勝** 普通科2年 内山 留偉さん(東金市立西中) **★全国高校選手権出場決定**  
-66kg級 **第3位** 普通科1年 杉野 良磨さん(千葉市立草野中)  
-73kg級 **準優勝** 普通科1年 小口 力斗さん(横須賀市立追浜中)  
-100kg級 **第3位** 普通科2年 花嶋 連空さん(四街道市立四街道中)
- 女子個人戦  
-48kg級 **準優勝** 普通科1年 宍倉 愛唯さん(成田市立西中)  
**第3位** 普通科1年 樽塚 夢渚さん(茂原市立富士見中)  
-52kg級 **第3位** 普通科2年 伊藤 七海さん(船橋市立八木が谷中)  
-63kg級 **準優勝** 普通科2年 林 歩美さん(東金市立西中)  
-78kg級 **第3位** 普通科1年 並木 咲希姫さん(茂原市立茂原中)

#### 【ボクシング部】◆関東高等学校ボクシング選抜大会

- バンタム級 **優勝** 普通科1年 小倉 祐希人さん(千葉市立轟町中)

#### 【バスケットボール部】◆千葉県高等学校バスケットボール新人大会 **準優勝** **★関東新人大会出場決定**

#### 【男子卓球部】◆関東高等学校選抜卓球大会 学校対抗の部 **第4位入賞** **★全国高等学校選抜卓球大会出場決定(4年連続19回目)**

#### 【女子卓球部】◆関東高等学校選抜卓球大会 学校対抗の部 **第11位** **★全国高等学校選抜卓球大会出場決定**

- 【野球部】神奈川フューチャードリームスに特別合格  
普通科3年 福井 聖理さん(茨城県鹿嶋市立高松中)  
千葉スカイセイラースに合格  
普通科3年 吉田 尚弘さん(茂原市立早野中)

#### ●国家試験 ITパスポート試験 **合格**

情報処理科3年 宮嶋 飛翔さん(船橋市立二宮中)

#### ●日本英語検定協会 実用英語技能検定 **2級合格**

- 普通科1年 白井 孝磨さん(千葉市立蘇我中)  
普通科2年 井手 向日葵さん(千葉市立草野中)・太田和 姫歌さん(千葉市立小中台中)・鄭 堃慶さん(千葉市立小中台中)  
普通科3年 高村 旺佑さん(船橋市立船橋中)・西口 潤さん(千葉市立松ヶ丘中)・加藤 美咲さん(大網白里市立大網中)・木村 実優さん(千葉市立幕張西中)・佐久美 陽迦さん(千葉市立有吉中)・吉岡 磨央さん(いすみ市立岬中)・太田 美葵さん(船橋市立船橋中)・加賀谷 應介さん(四街道市立四街道北中)・篠田 美里さん(千葉市立花園中)・花田 涼奈さん(栃木県宇都宮市立宝木中)・イエ ジフさん(千葉市立打瀬中)・小磯 つかささん(船橋市立二宮中)・白石 百花さん(袖ヶ浦市立根形中)・渡邊 仁那さん(千葉市立磯辺中)・

情報処理科1年 揖斐 慈賢さん(千葉市立打瀬中)

#### ●日本漢字能力検定協会 日本漢字能力検定 **2級合格**

普通科3年 折原 航大さん(船橋市立二宮中)

### 商業科課題研究の実績

商業科3学年の授業「課題研究」では、模擬株式会社を設立して(今年度は10社)、商品の企画、開発及び販売実習を行い、秋の株主総会でその業績について報告します。実際のビジネスを体験し、マナーや起業家精神などを学ぶ3年間の集大成の授業です。

今年度も例年どおり各社が考案した商品を文化祭で販売し、さらにクラスによっては、ペリエ千葉での販売や千葉経済大学短期大学部でのキッズサービスなどを行いました。一般のお客様に興味を持って頂くためのポスターやチラシなど、販売促進にも工夫を凝らしました。

各社 11 月に開催された株主総会で事業報告と損益計算書、貸借対照表による会計報告を行い、株主(校長、諸先生)の承認を得て解散しました。



ペリエ千葉での販売



文化祭での販売

### 2024 British Hills クリスマス研修

12月24日(火)~25日(水)、東北新幹線とBritish Hillsの送迎バスを使って東京駅から約2時間半、「パスポートのいない英国」に到着しました。パウダースノーにすっぽり覆われた白銀の中世英国の村で、冬の英国文化と生活を体験しました。レッスンやアクティビティを通して、自然に外国人スタッフと英語でコミュニケーションできるようになりました。



**生徒の感想** 私がブリティッシュヒルズ英語研修に参加した理由は、外国へ行くのではなく、日本国内で英語の研修が出来るということからです。外国に飛行機を利用して行くよりも、新幹線で1時間ほどの場所に位置しているので行きやすいと思いました。

私は研修前まで、自分の英語を聞いたり、話したりする力にあまり自信がなく、英語でしか会話が出来ないと不安と緊張でいっぱいでした。しかし、研修会場に着いてスタッフの方々と会話すると、わかりやすく優しく教えて下さり、わからないことがあったらヒントなども出してくれるなど、堅苦しい感じはなく、とても明るく、気軽に質問ができる環境に恵まれました。授業やスコーン作りでも同じようにスタッフの方々が丁寧に丁寧に対応してくれたので、自分がどう言うのか、どういう言い方だったら相手に伝わったのかを自分でしっかり考えて発言できる研修でした。

British Hills 研修は、自分の英語力に自信がなくても参加できる、素晴らしい機会だと感じました。

情報処理科1年 國吉 奈央さん(市原市立国分寺台中)

### 教科研究授業 生徒に学力をつけるため日々努力しています!!

指導力の向上を図るために、毎年各教科で研究授業に取り組んでいます。今年度は「国語・地歴公民・数学・理科・保健体育・芸術・英語・商業」で実施しました。生徒の期待に応えるために、授業力を高めようと努める先生方です。

